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① 周回路の整備は考えられないか。

② 健康機械の設置は考えられないか。

①
本町における自治公民館長と行政事務連絡員の関係
はどう位置付けているか。

② 支部長と行政事務補助員はどう位置付けているか。

③
支部では総会や役員会など印刷することが大変多く
なっているが、町として協力することは考えられない
か。

3
旧五本松跡地の利用につい
て

① 旧社会福祉協議会跡地の売却はどうして決まったか。 町長

① 現状をどう考えているか。

② 町独自の取り組みは計画されているか。

③ ワクチン接種の進捗状況はどうか。

④ 申請手続きの啓発はどうなっているか。

①
町民憲章の前文は、第6次三股町総合計画の中でどの
ように活かされているか。

② 民俗芸能を町指定文化財に追加できないか。

③
文化財の保管・展示施設の整備、アーカイブ化の具体
的計画は。

④ ハート型の町生誕150記念の途中経過

① 通年型・滞在型観光地の整備計画

② 憩いの場と観光地の違い

①
調査整備検討委員会のその後と今できる整備はない
か。

② 国指定に向けて、必要なものは何か。

4 職員心得について ① その後の取り組み状況と現時点で見られる成果 町長

1
三股駅のバリアフリーについ
て

①
三股駅はホームに行くには階段を上り下りしないとなら
ないが、足の悪い人にはとても不便。利用しやすい駅
にするためにＪＲとの話し合いはされていないのか。

町長

2
後期高齢者に対する針、
灸、あんまの助成制度につ
いて

①
74歳以下の国保助成は年間60回、後期高齢者は年間
24回の施術料助成が行われているが、高齢者に助成
が少ないのは何故なのか。

町長

① コロナ接種ワクチンについて、

ア
7月までに65歳以上の高齢者の接種の目途はたってい
るのか。

イ
今回の接種で予約の取り方、会場、人員等の配置など
の検証、また障がい者や1人で予約を取りにくい人など
の扱いはどうされたのか。

ウ
キャンセルなどで余ったワクチンの処置はどの様にされ
たのか。受けた人の数は何％か。

②
64歳以下の接種はいつからか。予約の取り方、電話、
インターネットなどで行うのではなく、地区毎に日程を決
めた方が良いのではないか。

上西　祐子

3 コロナ接種ワクチンについて 町長

3 梶山城跡について 教育長

3

1

楠原　更三

1 三股らしさについて

2

指宿　秋廣

1
運動公園の多目的に利用す
ることはできないか。

4
新型コロナウイルスの対応
について

町長

町長
教育長

2 観光の振興について 町長

一　　般　　質　　問

質 問 事 項 質問の要旨

町長

2
自治公民館と行政事務連絡
員について

町長
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一　　般　　質　　問

質 問 事 項 質問の要旨

①
三股中学校生の自転車通学路の確認、危険個所の把
握はされているのか。

②
三股中学校の通学路で危険個所と思われる勝岡・新坂
の勝岡納骨堂付近のカーブ緩和対策はできないか。

③
三股中学校周辺の通学路の路側帯に自転車ナビマー
ク・自転車ナビラインの設置はできないか。

④
三股中学校における自転車の安全運転講習会等は実
施されているのか。

教育長

① 三股中学校における自転車通学生は何名になるのか。

②
三股中学校の自転車通学生の自転車保険の加入状況
はどのようなものか。

③
自転車保険の加入促進についての取り組みはされて
いるのか。

町長

①
接遇関連の意見や要望の件数は何件で、そのことに対
しての対応は？

② 接遇研修を行い、どのように活かされているのか？

③ 接遇マニュアルを作成できないか？

①
徒歩圏内で生鮮食品をはじめとする生活必需品を購入
することができる店舗が不足している地域は？

②
買い物困難者に買い物しやすい環境を提供する、移動
スーパーを利用しては？

①
災害時の備蓄物資はどのようなものがあるのでしょう
か？

② 利便性優れる乳児用液体ミルク活用はできないか？

③ ペットと一緒に避難できるところはどこでしょうか？

④ 災害時のペット対策は？

⑤
防災無線が聞こえにくいが、ネット環境や携帯電話を持
たない方への情報提供は？

①
ふるさと納税（実際は本町への寄附）にもっと力を入れ
るべきでは。

② 今こそ補助金事業に外部評価導入をはかるべきでは。

③
スポーツ少年団が利用する施設充実に力を入れるべき
では。

町長
教育長

④ 植木公園の整備を。 町長

6 山中　則夫 1
町政の諸課題の取組につい
て

町長

4

田中　光子

1 役場職員の接遇について 町長

2 買い物困難者支援について 町長

3 災害時の避難体制について 町長

5

堀内　和義

1
町内における自転車通学路
の安全対策について

町長
教育長

2
道路交通法改正に伴う自転
車保険加入について

教育長
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一　　般　　質　　問

質 問 事 項 質問の要旨

① 接種対象者数について

② 連絡なかった人への対応

2 防災、災害対策について ①
今年は、コロナ禍での早い梅雨入りになり、長期化が
予想されます。梅雨の中での防災、減災、避難所対策
について

町長

① 畜産センター研修室の建て替えの計画は

② 和牛子牛市場のゲノム（ゲノミック）育種価について

① 状況について

② 今後について

①
カッパやゴーグル、ジャンバーなどは消防活動に必要
であるがなぜ支給されていないのか。

② 消防団の報酬の見直しをすべきではないか。

①
高齢者ワクチン接種が進んでいるが順調に進んでいる
のか。終了予定はいつになるのか？

②
高齢者が終われば、若い人の接種が始まるが、これま
での経験を踏まえ改善点は。

8

内村 立

1
新型コロナワクチン接種につ
いて

町長

3 畜産について 町長

池邉　美紀

1
消防団の消耗品と報酬につ
いて

町長

2 新型コロナ対策について 町長

4
上米公園へ通ずる道路につ
いて

町長

7


